
Luca-App: Ein Tapser und du bist drin

Die Co-Vorsitzende des Gewerbevereins, Gabi Huber, ist stolz auf eine neue Errungenschaft in Herrsching: Viele Geschäfte und Restaurants arbeiten jetzt mit der Luca-App. Dieses kleine elektronische Hexenwerk macht den Weg frei an die Ladentheke. Die Luca-App kann ganz einfach aus dem App-Store samt Scanner heruntergeladen werden. Dann muss man sich nur noch anmelden mit den persönlichen Daten – und schon ist man drin.

Die App hat also zwei Funktionen: Das Einchecken im Laden zu erleichtern und die Zettelwirtschaft unnötig zu machen. Und zweitens die Infektionskette nachverfolgen: Die Luca-App erfasst im Gegensatz zur Corona-Warn-App nicht nur, ob man Kontakt zu einem positiv auf Corona getesteten Menschen hatte, sondern auch, wo der Kontakt stattgefunden hat. Das ermöglicht die Rückverfolgung von Infektionsketten, stellt aber auch höhere Ansprüche an den Datenschutz.

Auch für private Treffen kann die Luca-App genutzt werden. Dazu generiert die App QR-Codes, die mit denen von Freunden und Familie verknüpft werden.

Im Falle einer Infektion kann das Gesundheitsamt die Nutzerinnen und Nutzer dann um die Freigabe ihrer Daten bitten. Anhand der Aufenthaltsorte der letzten 14 Tage kontaktiert das Gesundheitsamt die Veranstaltungsorte und bittet auch sie um eine Freigabe der verknüpften Datensätze. So hat das Gesundheitsamt die Möglichkeit, alle anderen Nutzer zu warnen, die etwa zusammen mit einem Infizierten ein Restaurant besucht haben.

Category

1. Gemeinde

Date

14/03/2025

Date Created

08/05/2021